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会長代理挨拶 
森 益男 

Ｗ杯サッカーがスタートして、予選

リーグも最高潮になってきました。6

月4日の対ベルギー戦では日本チーム

が記念すべきＷ杯初の勝ち点1を、ま

た6月9日の対ロシア戦でも初勝利を、

と4年前の仏大会の雪辱に燃える日本

チームの頑張りが、開催地としての意

地とプライドも加わって我々を興奮

と感動に包んでくれています。ＴＶの

視聴率も58％を越え、会社を早退した

り、街のスポーツバー等でスクラムを

組んで応援したりと大変な盛り上が

りですが、これが戦後まもなくの他に

娯楽も何もない時代ではなく、物に溢

れ、昔よりズっと満たされている筈の

現代の日本ということを考えると、若

者たちの孤独や夢や感動に飢えてい

る姿が見えてくるような気がするの

は私だけでしょうか？ ところで私

たちの周りの岐阜や名古屋の若者た

ち、さほど盛上ってないようにみえる

のですが・・・。 

米 山 奨 学 生 
孫 文墅 様 

先生方へ 

ごぶさたしております。いままでい

ろいろ方面にたいへんお世話になり

まして、誠にありがとうございました。

おかげさまで、学位論文はインパクト

ファクトの高い雑誌に掲載されまし

て、無事に卒業しました。3月31日付

けの博士学位証をいただきました。４

年間の梦がかないましてすごく楽し

かったです。 

4月からまだ同じ教室に研究してい

ますが、どうぞよろしくお願いいたし

ます。先生方との交流も続けていきた

いです。 

幹 事 報 告  
幹事 加藤 義明 

①回 6 月 18 日(火)は現次合同クラブ

アッセンブリとなっています。各委員

長さん、今期の活動状況の報告をお願

いします。（例会時） 

②残念ですが、窪江会員、下川会員、

馬渕会員が退会されました。 

③山奨学生の孫さんへ米山奨学会よ

り、学位取得のお祝いが届いています。

おめでとうございました。 

委 員 会 報 告 
親睦委員会 加納永一朗 

最終夜間例会を 6 月 25 日に行いま

すので、多数のご参加を宜しくお願

いいたします。 

岐阜中ＲＣ夫人の集いも、昨日をも

ちまして次年度への引継も無事に

完了しました。加藤幹事の奥様にも

大変お世話になり、ありがとうござ

いました。平成 13 年度の収支決算

書も作成されておりますので、一度

ご覧下さい。宜しくお願いします。 

 

 

前例会の記録 

平成14年 6月 11日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]米山奨学生 孫文墅様 

[ビジター] 

[出席]会員総数49名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席29名 59.18％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「クラブフォーラム」 

 

担当 幹事

 

次 回 予 定第第557回 

 

平成14年 6月 25日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]最終夜間例会 

担当 親睦活動委員会

岐阜中週報
平成 14 年 6 月 18 日（火）

第 480 号

第 556 回例会

MANKIND IS OUR BUSINESS
人類が私達の仕事 R.I.会長 リチャード D・キング 

■2001-2002■ 

会 長  大 洞 長 栄

幹 事 加 藤 義 明

発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 長 井 義 夫

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
 



 

14.6.18 No.480 2

クラブフォーラム 
この一年を振り返って 

副会長 森 益男 

副会長として、例会の充実と親睦の

大切さを重点に置いて努めてきまし

たが、プログラムの安田委員長、親睦

の加納委員長には共に大変に頑張っ

ていただき心から敬意と感謝を申し

上げます。今年度、退会者の方々が若

干名でたことは大変残念ですが今年

度の反省を元に、より進化した運営を

次年度スタッフの方々にお願いしま

す。ありがとうございました。 

会長エレクト 勝野和男 

この一年会長エレクトとして色々

勉強させていただきました。このとこ

ろの退会者の増加はクラブにおきま

しての財政面、運営面に支障をきたす

程までになったばかりでなく、ロータ

リークラブの意義まで考えさせられ

る程であります。次年度は親睦を柱に

会員同士の心の融和を目指しており

ますが、ロータリークラブならではの

奉仕の心を理解し、さらに次代を考え

ての会員増強に力を入れねばと思っ

ております。そんな意味からも、１月

にクラブフォーラムでクラブへの要

望についてバズセッションしていた

だきましたことは大いに参考になっ

ております。そのまとめを事あるごと

に読み返しながら次年度の運営に生

かしたいと考えております。親睦奉仕、

会員増強！全てがバランスよく揃っ

てロータリーだと思います。次年度ご

協力よろしくお願いいたします。 

幹事 加藤 義明 

今期も残すところあと2週間となり

ました。まあまあ、無事に幹事の仕事

が出来ましたのは、会員の皆さんのご

協力のおかげです。ありがとうござい

ました。特に理事役員の方々のご理解

があっての事と、感謝しております。

この一年を振り返って見ますと、先ず

印象に残っている事は、松阪で行われ

た地区大会です。岐阜中クラブから、

16 名参加登録をしまして、16 名全員

が参加をしていただいた事です。幹事

として大変うれしく思いました。次に

米山奨学、Ｒ財団への寄付のあり方に

ついては、色々勉強になりました。特

にＲ財団ですが、Ｒ財団（ＲＩ）の方

針もありますが、クラブとして会員の

みなさまが納得できる方法をＲ財団

の方針を加味しながら考えて行くの

が大事ではないのかなと思っていま

す。最後に退会者の件ですが、今期多

くの退会者が出ました事、大変申し訳

なく思っています。岐阜中クラブも創

立して 13 年、マンネリ化、緊張感の

減少など少々中だるみ現象が見られ

るように思います。その他経済的な面

等色々あると思いますが、退会者の無

い、魅力ある岐阜中クラブを目指して、

次年度会長幹事さん、がんばっていた

だきたいと思います。一年間ありがと

うございました。 

副幹事 杉山 正裕 

次年度幹事としてみなさんへお願

いすることばかりになります。 

明快にお願いさせていただきます

ので、温かく応援をよろしくお願いし

ます。 

「楽しい」ロータリーづくりを目指

してがんばります。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

篠田 泰成君 

何とか半年たちました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

秋保 賢一君

 

岐阜中ＲＣ夫人の集い 平成13年度活動報告 

会員氏名（21名） 

秋保恵子 石田協子 加納明美 加

藤郁子 勝野彰子 川出裕美子 松

井高代 森佐代子 村瀬博子 村山

真由美 長井直子 内木史子 中山

かおり 野田洋子 野々村圭永子 

大洞幸子 音瀬友子 篠田たつえ 

田邊由利 臼井弥生 安田零子 

活動内容 

1） 総会及び自己紹介 Ｈ13.7.11  

於ルネッサンスホテル 

「自己紹介及び今関心のあるも

の」参加者19名 

2） 神戸の旅 Ｈ13.11.8 

「北野異邦人館散策」参加者9名 

3） 絵画鑑賞と普茶料理 Ｈ14.5.15

「加藤栄三・東一記念館 大仏香

芳殿」参加者11名 

世話人 

大洞 加納 加藤 


